

# *Raúl Castro lance un appel à la défense de la révolution vénézuélienne*

---



Santa Cruz, Bolivie, 14 juin (RHC).- Le Président de Cuba, Raúl Castro, a lancé un appel à la défense de la révolution vénézuélienne au cours de la rencontre Plurinationale et Sociale d'Intégration des Peuples préalable au Sommet du Groupe des 77 plus la Chine.

Dans la ville bolivienne de Santa Cruz, Raúl Castro a indiqué qu'en défendant cette nation bolivarienne l'on protège l'Amérique Latine tout entière, car le Venezuela est l'avant-garde de la défense de l'indépendance, de la liberté et de la dignité latino-américaines.

À ce sujet, le président cubain a lancé une exhortation à faire face aux stratégies divisionnistes et aux guerres non conventionnelles que les gouvernements impérialistes mènent dans la région.

Le chef de l'Etat cubain a également relevé l'importance des progrès faits en matière d'intégration régionale dont le point culminant –a-t-il signalé- est la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens

Devant plusieurs présidents de la région, Raúl Castro a également mis en exergue les progrès sociaux faits par la Bolivie. Il a souhaité du succès au forum régional et il a exhorté les représentants des pays participants à défendre la Patrie Grande.

Le Président bolivien, Evo Morales, préside la Rencontre Sociale Plurinationale qui s'est tenu au stade Tahuichi Aguilera.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25833-raul-castro-lance-un-appel-a-la-defense-de-la-revolution-venezuelienne>



**Radio Habana Cuba**